

Permitidme que os diga....

Publicado por CeltíberoPablo - 21 Jul 2010 20:51

el clan fuerzas especiales cambia su tematica de juegos , ya que antes (por si no sabiais) se dedicaba a la saga battlefield y en 2008 tuvo su maximo apogeo pero la mayoría de los miembros se fue retirando y en este año hemos decidido los que quedamos cambiar la tematica y estamos buscando gente, aparte tambien queremos alguien que tenga ganas de.... ¿"mandar"? bueno, lo que viene a ser gestionar el foro, la web, hablar con toros clanes (los que se encargan de que el clan tire pa'lante

asi que ya sabeis, os esperamos, porque ahora mas que nunca os necesitamos ya que el "nuevo" clan está en formación y no esque seamos muchos precisamente (3).

Esta dirección electrónica esta protegida contra spambots. Es necesario activar Javascript para visualizarla

OS ESPERAMOS!! ;)

=====

Re: Permitidme que os diga....

Publicado por CeltiberoEspartiata - 22 Jul 2010 01:03

Te deseo mucha suerte nen 🎉

=====

Re: Permitidme que os diga....

Publicado por SeSp1 - 22 Jul 2010 17:19

¿A que os dedicareis ahora?

PD:Ya que cambias todo y te atreves pues probar a cambiar tu pagina a flash que hasta lo mas simple queda precioso

=====

Re: Permitidme que os diga....

Publicado por CeltiberoPablo - 22 Jul 2010 17:25

Se me había olvidado, al company of heroes

=====

Re: Permitidme que os diga....

Publicado por SeSp1 - 23 Jul 2010 13:42

pablogamonal escribió:

Se me había olvidado, al company of heroes

Yo os aconsejaria a abriros a todos esos juegos, que el coh ya es un veterano y hay algunos nuevos que tienen mucha actividad, si formais una comunidad en steam y la dais a conocer seria otra forma de reclutar gente :D

=====

Re: Permitidme que os diga....

Publicado por CeltiberoRamírol - 23 Jul 2010 15:18

SeSp1 escribió:

pablogamonal escribió:

Se me había olvidado, al company of heroes

Yo os aconsejaria a abriros a todos esos juegos, que el coh ya es un veterano y hay algunos nuevos que tienen mucha actividad, si formais una comunidad en steam y la dais a conocer seria otra forma de reclutar gente :D

Cuál sería parecido al COH?

En casa hemos estado viciadillos con él y no me importaría probar alguno similar.

=====

Re: Permitidme que os diga....

Publicado por SeSp1 - 24 Jul 2010 14:52

Pues tienes unos cuantos bastante nuevos, la dinamica de juego no cambia de epoca:

Faces of War

[youtube:3mrxn43][/[youtube:3mrxn43](#)]

Es un gameplay y no se aprecia mucho, si eso bajate la demo que lo veras mejor.

Men of War

[youtube:3mrxn43][/[youtube:3mrxn43](#)]

Estos dos han salido del mismo sitio xD son como hermanos aunque los dos son muy buenos, prueba la demo :D

Company of Heroes: Tales of Valor

[youtube:3mrxn43][/[youtube:3mrxn43](#)]

Supongo que sabras de su existencia, es la expansion y es muy buena :mrgreen:

Si te compras el fow y quieres jugar online dimelo y un dia jugamos

=====

Re: Permitidme que os diga....

Publicado por CeltiberoPablo - 24 Jul 2010 15:58

Anda!! ese me vino a mi con la micromania. Pero es distinta forma de jugar... no es así como el company (no se si habras jugado pero... es más tipo esdla la batalla pro la tierra media, o age of empires pero con los soldados por grupos de 3 o 6

=====

Re: Permitidme que os diga....

Publicado por SeSp1 - 25 Jul 2010 00:18

pablogamonal escribió:

Anda!! ese me vino a mi con la micromania. Pero es distinta forma de jugar... no es así como el company (no se si habras jugado pero... es más tipo esdla la batalla pro la tierra media, o age of empires pero con los soldados por grupos de 3 o 6

¿Cual de los tres? el fow que es el que tengo yo es rollo coh solo que a los soldados los puedes mover como tu quieras, tu creas el grupo a gusto, tu asignas al jefe del peloton, etc yo os lo recomiendo 100%

=====

Re: Permitidme que os diga....

Publicado por CeltiberoPablo - 25 Jul 2010 00:24

pues yo creo que tengo faces of war a secas....

nose en la portada salen los rusos con la bandera en el Reichstag

=====

Re: Permitidme que os diga....

Publicado por SeSp1 - 25 Jul 2010 21:03

pablogamonal escribió:

pues yo creo que tengo faces of war a secas....

nose en la portada salen los rusos con la bandera en el Reichstag

Ese es justamente, juego que es un juegoazo

=====